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Zitat von Grabbers 

Die Sommerpause ist schon echt lange.

Meine große Hoffnung ist, dass kein Spieler nur wegen seines Namen seiner Statistik
oder YoutTube Video verpflichtet wird.

Denke unser Trainerstab und AB wissen genau den Spieler Typ welchen sie wollen und
haben schon seit einiger Zeit zu den Wunschkandidaten Kontakt aufgenommen.

Das es dauert mit den Abschlüssen ist mit Sicherheit der WM und den daraus
resultierenden Urlaub der Spieler geschuldet.

Wenn die Kohle der Grund ist, dann können wir halt nur mit der Schulter zucken.

Wichtig wird sein keine Tribünen Gäste für teures Geld zu buchen!

Alles anzeigen 

Problem ist - wir sind nicht alleine die Suchen.

Auch bei der WM werden sicher paar Schnäppchen dabei sein - aber auch die musst du erst mal
kriegen und überzeugen.

Vor paar Jahren hätte ich gesagt unser Augenmerk muss auf den Top-Spielern in Liga 2 liegen.

Aber der Zug ist auch abgefahren.... siehe Duksch, Drexler, Skrzybski, ....usw. selbst in unteren
Zweitliga-Regionen - (Spieler wie Köpke, Narey,,,,) ist es fast aussichtslos für uns.

Es kommt auch immer drauf an wer den Spieler haben will und was man bereit ist zu zahlen.
Das Köpke 2 Mio. kostet und Duksch nur 1,5 versteh ich auch net so ganz.... Auch das für
Spieler wie Luca Waldschmidt so ganz locker mal 5 Mio. von Freiburg bezahlt werden ist doch
beängstigend für den Markt.
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Viele die von uns in Liga 1 gewechselt sind haben sich top durchgesetzt, das muss man
zugeben - denke da an Burgstaller, Füllkrug, Schöpf...

Aber die sind jetzt auch das 10-fache Wert...

Anderen wie Sabiri, Kammerbauer, Teuchert gings halt nicht schnell genug...

Klassenerhalt wäre für mich ein Wunder bei den Mitteln - aber Darmstadt hat es auch gepackt...
und Huddersfield in England ebenso als krasser Underdog.

In dieser Geschlossenheit und mit ein paar glücklichen Transfers - darin sehe ich unsere
Chance.

Harry (2,5 Mio. - vor 11 Jahren) , Drimic (2,2) , und Sylvestr (1,7) waren bislang unsere
teuersten - und werden es erstmal bleiben....

Marek kam für 150.000 ...... aber das war ein 6er im Lotto. Sowas gibts nicht mehr! Sportlich
wie menschlich.

Unter diesen Voraussetzungen ne brutal schwere Aufgabe für Bornemann - er kann eigentlich
nur mit Spielpraxis locken.
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